
十勝地域における建設DX・i-Con講習会を開催
帯広開発建設部は、令和6年2月27日にとかちプラザで「十勝地域における建設DX・i-Con講習

会」を開催しました。講習会は、北海道土木技術会建設マネジメント研究委員会にご協力いただき、
建設DX・i-Constructionへ取り組むはじめの一歩となるよう企画され、十勝管内をはじめとした建
設会社やコンサルタント・測量会社等から多数の方が参加、建設DX・i-Conへの理解を深めました。

講師の方々

本局事業振興部 技術管理課
技術管理企画官 伊藤 学 氏

（株）構研エンジニアリング
技術管理部 部長 長沼 芳樹 氏

協成建設工業（株） 工事部
ICT管理課 室長 下澤 哲也 氏

※講演予定の北海道大学高野伸栄教授は欠席

会場のとかちプラザ、WEB参加者を含めて約430名が参加、アンケートでは「今回の講習会でi-conの生産性
向上の取組みついて考えることができました。」など、建設DX・i-Conに対する関心の高さがうかがえた。

会場は満席となりました WEB参加の方々 質疑応答状況



アンケート結果について
回答者の98%の方が参考になったと回答、貴重なご意見をいただきました。

■参加機関別集計

■今後どのようなDX講習会を希望するか

・工事、業務における事例、
取り組み、実例等 【82件】

・DXへの取り組み等 【44件】
・活用事例等 【37件】
・BIM/CIM等 【28件】
・講習、講演等 【24件】
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■あまり参考にならなかった、
参考にならなかったとの意見

・LIDER等を利用した実例。出来形管理等を学べれ
ばと感じました。

・自分の建設DX・i-Conに対しての知識と言うか
勉強不足が原因で内容についていけなかった。

■非常に参考になったとの意見
・他社の取り組み事例、現場の生の声を聴くこと
ができ大変参考になりました。

・技術者不足の中、省力化、効率化対策は重要、
建設DXには限りなく今後に期待するものです。

■講習会の満足度

非常に参考に
なった（60）

参考になった
（115）

あまり参考に
ならなかった（3）

参考にならな
かった（1）

※アンケート結果をキーワード検索した結果を上位5番目まで記載

合計98%


